7月きりんぐみだより



令和元年7月16日 発行者:佐喜眞吉乃

梅雨も明け、園庭からは元気なセミの鳴き声と、こどもたちの「せみがいた!」と元気に 遊びを楽しむ声が響いています。ただ、天気予報では、まだ梅雨のような悪天候が続く という予報で、すっきりした夏空はもうすこし先のようです。コーナー遊び・園庭遊び・

ホールでのゲームや運動遊びと子どもたちが遊びを選択し安全に楽しめるよう7月も関わります。

外遊びが大好きなきりんぐみさんは、「お外であそびにいくより」の声かけに、帽子、コップを準備し整列。 4月の頃は、お兄ちゃんお姉ちゃんに手をひかれていましたが今では自分で活動を進める姿に成長を感じうれしく思います。子どもたちが毎日楽しめるよう**帽子・水筒**などの活動に必要な準備も一緒にご自宅で準備・確認をよろしくお願いします。

なごみチーム

毎月一回行われているリトミックは子ども達の 楽しみにしている活動の一つです。二歳児クラスの 時から経験していることもあり、それぞれの段階に 合わせたリズム遊びに積極的に参加し、楽しむ姿が 見られます。先日は"雨"をテーマに表現遊びをし、



皆でカタツムリになり きりました。しゃがみ込 み両手の人差し指を立 てて歩く子もいれば「カ タツムリってこんなだ よ」と言い、体を丸くし てじっと動かず殻に閉

じこもったカタツムリを表現する子もいました。その姿に講師も保育教諭も思わず笑ってしまいました。自由に表現することを楽しみ、色んなリズム遊びで友達と動きを合わせる等の社会性や協調性も育っていければいいなと思っています。

きらりチーム

大きなガジュマルの木の下に設置されたブランコ。保護者の皆様もご覧になりましたか?

公共施設のブランコが少しずつなくなっている中、たくさんの経験を通して遊びの中から安全面・社会性【ルール】運動能力を育んでほしいという願いから素敵なブランコが設置されました。



保育教諭から、ブランコを楽しむための約束を、集中して聞いて、ルールを守り遊びを楽しんでいます。 きりん組さんは、初めて経験するであろうブランコに乗っているときのこどもたち

の目からは何が見えているのかな?一つ一つの遊び からたくさんの経験・自信へとつながっているよう 関わりたいです。

□今月の歌と手遊び□ 水遊びがはじまりました!

せみの歌 ・うみ ・げんこつやまのたぬきさん

子どもたちの大好きな水遊び。金魚・めだか・タコ・マグロ・サメ・くじらの6チームに分かれ(チームは水遊びの経験や段階に合わせ保育教諭皆で検討し分けています)水遊びを楽しんでいます。水遊びも楽し

みにしていますが、「先生みて」と水着姿をみせてとてもうれしそう にしているこどもたちです。水遊びには、安全に水遊びを楽しむとい うねらいだけでなく、自分で着替えシャワーの時体を拭き自分の荷物 の管理をするねらいもあります。持ち物にはすべて子どもたちがわか りやすいよう、お名前は記入されてますか?自分のからだのサイズに あって1人で脱ぎ着ができますか?こどもたちが'自分でできた!' をどんどん増やせていけるようご自宅でも確認をおねがいします。

